

MESSAGES 2026 1° trimestre

11 janvier 2026

La Très Sainte Vierge : « Mon fils Marc, une nouvelle année commence, et avec elle une nouvelle occasion que le Seigneur nous offre pour que chacun de nous remplisse ses mains de bons fruits, de bonnes œuvres à Lui offrir à Son retour.

Oui, Il reviendra bientôt, comme je l'ai dit à Ezquioga et en bien d'autres endroits. Il reviendra moissonner même là où Il n'a pas semé, et malheur à la terre aride et stérile qui n'a pas porté de fruit pour Lui. C'est pourquoi je suis ici pour transformer les terres arides des cœurs en une bonne terre où la semence de la parole du Seigneur tombe et porte beaucoup de fruit.

Mon fils, aujourd'hui, des enfants ont regardé pour la première fois le film que tu as réalisé sur Pontmain : ils ne connaissaient pas Pontmain, et aujourd'hui, grâce à ce beau film que tu as fait pour moi il y a tant d'années, ils le connaissent.

Oui, tes œuvres, même celles d'il y a dix ou vingt ans, continuent aujourd'hui de toucher et de sauver les âmes et continueront jusqu'à la fin des temps, et pour chaque âme qui sera touchée, je te donnerai une couronne de gloire au Ciel.

Heureux ceux qui t'aident dans la mission que je t'ai confiée en t'offrant ces trésors venus de ton cœur : les films, les Heures de Prière, les chants, les Rosaires médités pour mes enfants, car je leur donnerai aussi une grande récompense au Royaume des Cieux.

Pénitence ! Encore plus de pénitence en cette nouvelle année qui s'annonce, car le Grand Châtiment est proche !

Ce mois-ci, faites le sacrifice de vous abstenir des gourmandises et offrez-les pour la conversion des pécheurs, pour le salut des âmes, pour la paix du monde qui est menacée. Seule une grande force de Sacrifice, de Pénitence et de Prière peut encore sauver cette pauvre humanité qui a complètement perdu l'amour, la grâce et la paix, et qui s'enfonce chaque jour davantage dans un abîme de perdition.

Continuez à prier mon Rosaire médité chaque jour ! Car par ces Rosaires, qui contiennent mes messages enregistrés par mon fils Marc, je peux toujours toucher le cœur de mes enfants et les aider à comprendre les signes des temps où vous vivez : ils sont les temps de la fin, et ceux qui ne se convertissent pas maintenant ne seront pas sauvés au retour de mon Fils Jésus.

Oui, je répète ici ce que j'ai dit à Ezquioga : « Vous êtes à la fin des temps ». Malheur à ceux qui ne ferment pas la porte au penchant, au plaisir et à la convoitise des choses terrestres ! Car lorsque les Secrets commenceront à être révélés, ils voudront se convertir, mais cela ne sera plus possible, car la porte ouverte de leur cœur a laissé entrer tout ce qui est mal, et il ne leur sera plus possible de le chasser.

Fermez donc dès maintenant les portes de votre cœur à la convoitise des biens et des amours terrestres, afin que vos âmes soient protégées et préservées de tout mal et demeurent remplies de ma flamme d'amour, la flamme de la vraie Foi et du véritable amour pour Dieu.

En cette nouvelle année, recommencez tout à neuf, à partir de votre conversion, en consacrant plus de temps à la prière et à la méditation. Et préparez-vous, car cette

année sera marquée par des événements décisifs qui conduiront au Triomphe de mon Cœur Immaculé, mais d'abord il y aura l'Avertissement, le Châtiment : jeudi, vendredi et samedi moins une nuit, puis la grande Victoire.

Je vous bénis tous avec amour de Pontmain, de Jacareí et de Casanova Staffora ».

4 janvier, 2026

La Très Sainte Vierge : « Mon cher fils Marc, une nouvelle année commence et je désire ardemment poursuivre avec toi mes projets jusqu'à conduire toute l'humanité au Triomphe de mon Cœur Immaculé. Continue, poursuis ton œuvre infatigable, toujours avec un amour ardent et persévérant et la paix dans ton cœur.

Ne te décourage pas : oui, depuis 35 ans, tu me sers avec la même ferveur, le même dévouement et la même responsabilité. Pourquoi t'ai-je choisi ? Non seulement pour ton amour et la pureté intérieure de ton cœur à l'âge de 13 ans, mais aussi pour ton grand sens des responsabilités.

Oui, si responsable ! Tu prends toujours soin de mon Sanctuaire avec amour, tu ne l'as jamais laissé fermer, tu ne l'as jamais laissé terminer.

...Si responsable ! Tu fais toujours tout ce que je te demande avec perfection et excellence, et non pas simplement avec suffisance.

...Que mes enfants prient le Rosaire chaque jour et fassent pénitence, car le Châtiment approche. Cette année, de graves événements se profilent, et sans beaucoup de prières vous ne pourrez pas demeurer fermes dans votre foi.

Méditez toujours sur la grandeur et la force de ma foi maternelle, grâce à laquelle je suis restée debout en toutes circonstances, même les plus difficiles, comme au Calvaire : j'ai été la seule flamme de foi qui a continué à rester allumée dans la foi. Ainsi, mes enfants, en imitant la Mère Céleste, vous serez grands en foi et en sainteté pour la plus grande gloire de Dieu.

Sans la prière, il est impossible d'être sauvés. Sans la prière, il est impossible d'obtenir des grâces. Sans la prière, il est impossible de se libérer de tout vice, souillure ou péché.

C'est pourquoi, mes enfants, priez... Continuez à prier le Rosaire chaque jour ! Je vous bénis tous de Pontmain, de Lourdes et de Jacareí ».

1er janvier 2026

La Très Sainte Vierge : « Je suis la véritable Mère du Fils du Père Éternel. Moi seule peux dire que je partage le même Fils avec le Père Éternel. J'ai été élevée à la plus haute dignité après celle de Dieu, j'ai été choisie et élevée à la sublime dignité de Mère de Dieu et je règne au Ciel, je règne dans le cœur de mon Fils ; comme je l'ai dit à Pellevoisin : ‘ Il m'aime et ne me refuse rien ’ .

Le miracle de Cana en est la preuve, et les millions de miracles que j'ai accomplis à Lourdes, ici, par l'eau de ma source miraculeuse, les mérites de mon fils Marc, ma Médaille de la Paix, et dans tous mes sanctuaires à travers le monde, démontrent cette immense vérité : je suis la Mère de Dieu, la seule qui partage avec le Père Éternel, le même Fils. Mon Fils Jésus est mon vrai Fils, je suis sa vraie Mère, je règne sur son Cœur, et il ne me refuse rien.

Heureux ceux qui croient en cette vérité et se tournent vers moi avec confiance.

Heureux ceux qui, au cours de l'année écoulée, ont obéi à mes messages et ont rempli leurs mains de bonnes œuvres et de bons fruits à offrir à mon Fils.

Il revient bientôt ! Heureux celui qui est justifié et qui a les mains pleines de fruits à lui offrir.

Mon fils Marc, je te remercie pour cette année de service. Tout au long de l'année, tu es resté ici pour garder mon Sanctuaire, œuvrant pour moi, diffusant mes Messages et mes Apparitions à travers le monde, jour et nuit, par ma télévision, ma radio, en propageant mes images et, surtout, ma Médaille Miraculeuse.

...Oui, malgré la lourde croix que tu portes chaque jour, tu as continué à me servir et à travailler pour moi, remplissant tes mains de fruits et de bonnes œuvres.

Toi bénî, qui as cru et qui, en ce même jour, il y a tant d'années, as fait le vœu solennel de m'appartenir entièrement et de m'obéir, comme je te l'avais demandé la nuit de Noël 1991.

Bénî celui qui suit ton exemple et fait de même.

Bénî celui qui ne me blesse pas le cœur et qui conduit une vie digne de demeurer auprès de moi. Convertissez-vous sans tarder, car cette année le grand châtiment sera accéléré.

Pénitence et prière ! Priez le Rosaire des Larmes chaque jour. Lisez le chapitre 33 du livre « L'Imitation de Jésus-Christ ».

Je vous bénis tous avec amour de Pontmain, de Lourdes et de Jacareí.

— Mon fils Marc, va de l'avant ! Tu es le seul guerrier sur lequel je peux vraiment compter : les autres vacillent dans leur foi, je ne peux leur faire confiance. Ne te décourage pas, continue à œuvrer pour moi, continue à combattre pour moi, continue d'être ce bon guerrier qui ne m'a jamais abandonné, qui ne m'a jamais laissé seule ici. Tiens bon, je serai avec toi ».